

Visita Esteban Lazo cooperativas camagüeyanas (+ Post)

Última actualización: Jueves, 11 Abril 2024 14:41

Visto: 650



La Habana, 11 abr.- Esteban Lazo Hernández, miembro del Buró Político y Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, recorrió hoy la finca Santana de la Cooperativa de Créditos y Servicios Manuel Piti Fajardo, en el municipio de Camagüey, en esta provincia.

Acompañado de Homero Acosta Álvarez, secretario del Parlamento cubano, dialogaron con el campesino Ariel Santana Estrada, informó la Asamblea en su cuenta de la red social X (antes Twitter).

Visita Esteban Lazo cooperativas camagüeyanas (+ Post)

Última actualización: Jueves, 11 Abril 2024 14:41

Visto: 650



Asamblea Nacional Cuba

@AsambleaCuba · Seguir



Esteban Lazo, presidente de @AsambleaCuba, recorre la finca Santana, de la Cooperativa de Créditos y Servicios (CCS) Manuel Piti Fajardo, del municipio de #Camagüey.

✓ Junto a @HomeroAcostaA, sostiene fructífero diálogo con el campesino Ariel Santana Estrada

#PoderPopular



11:10 a. m. · 11 abr. 2024



157



Responder



Copia enlace

El titular parlamentario se encuentra en Camagüey desde este miércoles, donde participó en el [acto por el aniversario 155 de la primera Constitución de la República de Cuba en Armas](#).

Lazo Hernández intercambió con jóvenes con quienes reflexionó sobre la necesidad de profundizar en la cultura e historia al asumir los retos y peligros que hoy enfrenta nuestro pueblo.

En su recorrido [se reunió con directivos y trabajadores del sector azucarero](#) e insistió en realizar un esfuerzo para producir la mayor cantidad posible de azúcar. (ACN) (Foto: @AsambleaCuba)